



NOTICIA



Estudiantes Interncionales. (Imagen: stock.xchng)

El programa Erasmus sigue siendo el más famoso

700 estudiantes se benefician del Programa Propio de Movilidad PROGRAMAS DE MOVILIDAD

La Universidad de Granada te ayuda a estudiar en el extranjero

Multitud de destinos integran la oferta de la Universidad andaluza Viernes, 27 de noviembre de 2009



La Universidad de Granada tiene una larga tradición de cooperación académica internacional. Sin duda alguna, la experiencia internacional se convierte cada vez más en una de las cualificaciones más importantes cara al futuro. Por este motivo, la UGR ofrece y facilita una serie de servicios relacionados para los que son o quieren ser sus estudiantes.

Estudiar en el extranjero aporta **grandes ventajas** a todos los alumnos: avanzar en el estudio de tu especialidad, mejorar tus conocimientos

lingüísticos, acercarte a otra cultura, convivir con personas de distinta nacionalidad o ampliar tus horizontes son algunas de las aportaciones positivas de este tipo de experiencias. Por este motivo, la Universidad de Granada le da una gran importancia a su división de Relaciones Internacionales.

El más común de los programas que ofrece es el Erasmus: **estancias para realizar estudios de grado o de postgrado** (con reconocimiento de créditos) en instituciones pertenecientes a los **27 Estados Miembros** de la UE, además de **Islandia, Noruega, Suiza y Turquía**. Este programa ha ganado fama entre todos los universitarios y se ha convertido en un **objetivo de miles de estudiantes**.

Además, podemos encontrar el Programa Propio de Movilidad de la Universidad de Granada, que comprende una serie de **subprogramas de movilidad** con Países Árabes, Este de Europa, EE.UU. y Canadá, América Latina, Australia y Extremo Oriente, desarrollados a partir de los numerosos **convenios bilaterales vigentes**, de los que se benefician en la actualidad un total de unos **700 estudiantes de grado y de posgrado**.

Además de estos, la UGR ofrece otro gran número de **becas de movilidad**, aunque con menos plazas. Entre ellas se encuentran ayudas para movilidad internacional destinada a **estudiantes extracomunitarios** matriculados en la UGR que deseen cursar estudios en universidades europeas, acciones de movilidad de estudiantes organizadas a través de distintas redes, asociaciones y proyectos internacionales, plazas para realizar estancias formativas en **Universidades del Reino Unido y América Latina**.

Asimismo, ofrecen **cursos de verano**, cursos intensivos para mejorar un idioma, programa PIMA o las Becas Santander CRUE-UGR. Por lo tanto, los estudiantes de la UGR que tengan pensado pasarse un tiempo en el extranjero, no tienen excusa. La **lista de destinos es grande** (Europa, Asia, Oceania, América, países árabes...) y el apoyo institucional cuantioso.

Fuente: Universidad de Granada

Este Portal está diseñado para proveer **información general** de las **becas** que ofrecen diferentes instituciones en general. El volumen de usuarios y visitas a nuestros portales nos imposibilita responder todas tus dudas o comentarios. Te instamos a comunicarte directamente con la entidad que ofrece esta beca, pasantía, internado o práctica para obtener **información más específica**.

Gracias por acceder a Universia, red de universidades, red de oportunidades.

Votos totales: 0 Puntuación media: 0 RSS

Comentarios para esta noticia	
No hay ningún comentario	
Nombre (requerido)	

1 de 2 30/11/2009 13:54